

"La Gerbe d'histoires d'enfants"

outil pour les classes qui pratiquent le texte libre

La petite chinoise

Il était une fois une petite chinoise qui s'appelait Lili. Elle voulait aller voir sa mamie mais elle devait franchir la forêt de la Terreur puis la forêt Noire et l'océan de la Peur.

Quand Lili entra dans la forêt de la Terreur, elle entendit des bruits effrayants, mais elle continua et en sortit. Elle se sentait mieux et continua son chemin.

Elle rentra dans la forêt Noire. Elle avait peur parce qu'il y faisait sombre. Elle courut pour sortir.

Puis elle devait encore traverser l'océan de la Peur. Il y avait d'énormes vagues qui l'empêchaient d'avancer.

Elle réussit quand même grâce à des dauphins qui la poussèrent.

Elle arriva enfin chez sa mamie qui lui offrit un goûter.

Eva, CE2

école de Bourbach-le-Bas, Haut-Rhin

Le petit chien

Il était une fois un petit chien abandonné. Il fouillait dans les poubelles et était chassé de partout. Un jour, il trouva une pauvre petite cabane. Il jappa doucement devant la porte. Une jeune femme vint lui ouvrir. Elle eut pitié de lui et dit :

- Entre, mais chut !

Il entra donc sans bruit. Elle lui donna du pâté. Le petit chien l'avala goulûment.

Le mari, qui dormait, se réveilla. Il aperçut le petit chien et en eut également pitié. Ils décidèrent de le garder et de l'appeler Pompon. La femme se nommait Rose et l'homme, Paul. Ils étaient très pauvres. Le jeune chien s'en aperçut, alors il les conduisit à une mine d'or.

Dès lors, ils vécurent très heureux tous les trois.

Lucie, CM1

école de Bourg-Bruche, Bas-Rhin

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec

Annie de Laroche Lambert

7 rue du lièvre

68490 Ottmarsheim

annie.delarochelambert@wanadoo.fr

La séparation

Il était une fois deux amies inséparables, Léa et Elsa.

Un matin, Elsa annonça à Léa qu'elle allait déménager.

Léa se mit à pleurer et dit :

- On ne va plus se voir !

Elsa répondit :

- Je viendrai te voir, ne t'inquiète pas...

Les deux amies se firent un câlin et Elsa dit :

- Léa, tu vas me manquer !

*Chloé, CM1, école «Commandant Cousteau»,
Essert, Territoire de Belfort*

La super danse !

J'ai rêvé que je faisais du hip hop. Je présentais un spectacle et tout le monde m'applaudissait. Ma maman est montée sur scène et elle m'a dit: « Je suis très fière de toi ! ».

Je lui ai répondu : « Moi aussi, je suis fière de moi ! ».

*Constance, classe du CP/CE1,
école de Brunstatt, Haut-Rhin*

La tempête de sable

Il y a quelques années, je suis parti en vacances avec ma famille.

Un jour je suis allé au bord de la mer, j'étais en train de bronzer quand tout à coup une tempête de sable détruisit la plage et m'emporta jusqu'en Espagne. Mais j'étais seul et je ne connaissais personne.

Je m'installais pour dormir quand tout à coup je vis mon copain Thibault. J'étais très content ! J'ai mangé et dormi dans leur maison de vacances.

Le lendemain, je vis un homme qui me paraissait méchant. Je le suivis et je l'ai rattrapé. Il me dit qu'il était sorcier.

- Renvoie-moi en vacances avec ma famille, s'il te plaît.

- OK ! me répondit-il.

C'est ainsi que tout rentra dans l'ordre.

*Evan, CM2
école de Dolleren*